



**Ibagué, 28 de noviembre de 2023**

Comunicado de prensa 2033

## **Llega por primera vez a Ibagué el ‘auto test del VIH’**

*El próximo viernes, 1° de diciembre, será su lanzamiento oficial.*

La Administración Municipal sigue llevando a cabo estrategias para prevenir el VIH; por eso, por primera vez llega a la Capital Musical el ‘auto test’, que consiste en una prueba de tamizaje sencilla, voluntaria, confidencial y cómoda para toda la comunidad.

*“Permite, a través de dos gotas de sangre, extraídas mediante un pinchazo en la yema del dedo, conocer tu estado de salud en privado, de manera segura y confiable”,* indicó Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

Asimismo, el próximo viernes, primero de diciembre, se realizará el lanzamiento de esta nueva forma de detectar el VIH: la cita es frente a las instalaciones de la Alcaldía de Ibagué, a partir de las 8:00 de la mañana. Además, se conmemorará el Día Mundial de la Lucha Contra el Sida.

Es importante recordar que el cuidado y prevención de este virus es tarea de todos, llevando una vida sexual responsable y realizando controles oportunos.